
3 Pièces

80 m²

Réf. W-02TN5W

1 500 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Engel  &  Völkers  vous  propose  cet  appartement  situé  au  4ème  étage

d'un immeuble moderne datant de 1972, idéalement situé sur l'Avenue

Georges Mandel, l'une des avenues résidentielles les plus prestigieuses

de Paris.La surface de cette propriété de 76m2 est agencé de manière

optimale avec une belle entrée, un dressing pour invités.Le salon et la

salle  à  manger,  orientés plein  sud,  bénéficient  d'une bonne luminosité

tout  au  long  de  la  journée.Ces  pièces  à  vivre  s'ouvrent  sur  un  balcon

offrant  une  vue  dégagée,  avec  un  aperçu  de  la  Tour  Eiffel,  sans  vis  à

vis.La cuisine est spacieuse et ...

Engel  &  Völkers  is  pleased  to  offer  this  apartment  located  on  the  4th  floor  of  a

modern  building  dating  from  1972,  ideally  situated  on  Avenue  Georges  Mandel,

one  of  the  most  prestigious  residential  avenues  in  Paris.This  76m²  property  is

optimally  laid  out  with  a  beautiful  entrance  and  a  guest  dressing  room.  The

south-facing living room and dining room enjoy excellent natural light throughout the

day. These living spaces open onto a balcony offering an unobstructed view, with a

glimpse of the Eiffel Tower and no overlooking neighbors. The kitchen is spacious

and separate.The apartment also ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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